
第1722回 例 会 【 8月 1日（水） 】

全員クラブ協議会

ＲＩ会長
ウィルフリッドＪ．ウィルキンソン

「ロータリーは
分かちあいの心」

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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第 1 7 2 1 回 例 会 報 告（2007年7月25日） 司 会 野島 征 ＳＡＡ（会場運営委員長）

（ 比留間 重次 会長 ）

○ 新潟中越沖地震災害義援金のお願いが届いて
います。

○ 分区連絡会の案内が届いています。
・8月22日（水）午後4時～「梵天」

○ 7 月18日（水）に年度当初の挨拶に幹事と
一緒に東村山ＲＣに行ってきました。

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 重次 ◎ 幹 事 峯岸 一郎
○ 副会長 藤野 豊 ○ 副幹事 田中 伸彦
□ クラブ会報委員長 内野 均 副委員長 鳥海 真一

委 員 波多野 晃夫 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

会 務 報 告

来 客 紹 介

奉仕の理想

（ な し）

（ 比留間 重次 会長 ）

2007―08年度
国 際 ロ ー タ リ ー テ ー マ

第2580地区ガバナー 浅川 皓司

地区指標「まず、楽しく魅力あるクラブありき、

そして、良き友と、共に奉仕を！」

第 36代 クラブ会 長 比 留 間 重 次

ク ラブ テ ーマ 「ま ごこ ろ 」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

東京武蔵村山ロータリークラブ
Tokyo-Musashimurayama Rotary Club 週 報 № 1721

次回例会案内 【 8月 5日（日） 】

納涼会

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 26名 78.79％ な し

（ 宮﨑 茂夫 会場運営副委員長 ）出 席 報 告

ニコニコ報告 （ 渡辺 俊晴 親睦委員長 ）

ニコニコ詳細は裏面にて

本
日
の
お
弁
当

（ 峯岸 一郎 幹事 ）

○ 東京リバーサイドＲＣより年間例会変更のお
知らせを頂きました。メークアップにいかれ
る方は問い合わせ下さい。

○ 武蔵野女子学院より暑中見舞状を頂きました。

○ バナーがきれいに飾れ
ました。
国内は素より世界各国
のＲＣを訪問した35年
の歴史です。

○ ＵＮＨＣＲより6月17
日ダイヤモンドシティ
ミューにて行なわれた
難民募金活動に感謝状
が届いてます。

○ 会員名簿回覧しますの
で各自チェックをお願
いします。

幹 事 報 告

幹事報告の続き…
○ 入会見込み紹介カード2件、提出から2週間
が過ぎ、意見書の提出はありませんでしたの
で先へ進めて下さい。

○ 会員証を発行しました。1年間名刺入れに入
れていつでも、どこでもメークアップを…

○ 例会入口変更の件
セキュリティーなどの面からも近々通用口か
らの入退場を正面右階段に変更します。
会場運営、親睦両委員会で打ち合せ準備が整
い次第変更いたします。

☆当クラブが後援した関係で
劇団ふるさときゃらばんの
森田さんが9月2日（日）
さくらホールで行われるミュー
ジカル『地震カミナリ火事
オヤジ』の後援のお礼と
ＰＲで挨拶頂きました。

き れ い に 飾 ら れ た

バ ナ ー で す 。



○青少年交換委員会 宮崎 恒夫 委員長
青少年交換特別会計決算書について収支報告

資料をもとに説明。

○ゴルフ会 宮崎 恒夫 会長
当クラブが幹事となった4ＲＣゴルフコンペの
お知らせ
日時9月21日（金） 場所 検討中
ゴルフ会、会則の変更について

・家族会員の年会費を加えた件
・スコア提出の際、生年月日の記入の徹底につ
いて

○地区大会実行委員会 田代 純則 委員長
7月24日（火）に比留間会長、峯岸幹事、網代
幹事と一緒に武蔵野ＲＣへ行って参りました。
72年に一度のホストクラブですので皆さんの
ご協力お願いしますとのことです。

○地区大会実行委員会 網代 雅男 幹事
・地区大会の日程は2月26日、27日で決定しま
した。
・櫻井ガバナーエレクトから地区大会担当幹事

の星野さん新井さんを紹介いただきました。 今
後は手続要覧を参考に確認しながら決定し てい
く方針です。
・以前の地区大会の組織割りは、再度見直しす
る予定です了承ください。
・今後は希望等を委員会にかけて諮っていきま
す。
・第一回目は新人の勉強会がある予定です。

○職業奉仕委員会 波多野 稔 委員長
職業奉仕委員会で10月と2月に例会で時間を頂
いております。

・10月は職業奉仕についての勉強会を予定
・2月は職業奉仕フォーラムを予定

つきましては、勉強会の企画と各委員会から
入会推薦者1名をだす件とあわせて、7月30日
（月）午後6:00から平成の間におきまして炉 辺
会合を行います。

○会場運営委員会 野島 征 委員長
会場運営委員のかたは、前回お知らせの通り

本日例会終了後に炉辺会合を行います。

峯岸一郎会員⇒齊藤会員、波多野晃夫会員本日イニシエイションスピーチ楽しみにしております。

◆ 今回計２,０００円 累 計２２８,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 渡辺 俊晴 親睦委員長 ）

イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ

齊藤 孝喜 会員

・生い立ち：南会津の理髪店、猪苗代の理髪店へ修行に行くはずが何故か夜汽車
で東京へ

・会社概要の資料を頂きました。
・沿革の資料を基に説明いただきました。
・大ヒット商品『歌舞伎揚げ』の命名の由来や苦労話。
・亀田製菓の社長、カルビーの相談役との会話から今後の天乃屋の進む方向を語っ
て頂きました。
発表ではなかったけど資料にはこんな記載もありました。「しかし、見よう見まねで始めたせんべ
い作りは失敗の連続で当時の食事は失敗したせんべいの生地を味噌汁に入れたものという日々が幾
日も続きました。」

波多野 晃夫 会員
・生まれ育った環境について：農家だった両親の苦労姿の思い出
・工業高校進学への経緯：日産自動車 池田内閣の所得倍増計画 大量生産 大量消費
・技術者思考断念：大学は社会科学 勉強に没頭した予備校時代
・第三次産業へシフト：日本電信電話公社（狭き門）胃潰瘍で倒れ退職（2年半）
・昭和45年11月3日市制施行：村山町で採用、以降35年半にわたり公務員生活

印象的だった仕事は議会事務所
・『大山釣』の名称由来：釣具とは関係なかったんですね
・ロータリー入会に際し3年間まず頑張ってみて、改めて来し方を振返り、行く
末を見つめて考えていきたい。
発表ではなかったけど資料には「趣味ゴルフ」とあり、ＲＣのゴルフ会への参加を
お待ちしています。

委員会報告

☆メークアップ会場情報 （通常例会時間 12:30～13:3
0）

火 東大和 042(564)8338 東京東大和例会場
青梅 042(824)4100 青梅簡易保険保養センター
立川こぶし042(527)0524 立川グランドホテル

水 福生 042(553)3400 梵天
福生中央042(530)5566 幸楽園

水 昭島中央042(545)5585 フォレストイン昭和館
ＦＡＸ042(546)6996 （例会時間 19時～）

木 東村山 042(393)7500 八坂神社社務所
秋川 042(550)0747 サマーランド
（例会時間 第5のみ18:30） スポーツクラブハウス
昭島 042(543)8975 フォレストイン昭和館


